

4月4日 菊池渓谷
山開きとビジターセンター完成記念式典

菊池渓谷の山開きとビジターセンター完成記念式典が行われました。菊池渓谷を美しくする保護管理協議会の江頭実会長は「センターを拠点に全国へ渓谷の魅力を再発信し、経済の活性化に繋げていきたい」と話しました。



安全を祈願しておはらいが行われました。4月1日にオープンしたビジターセンターの前ではテープカットが実施されました

4月1日 新任・人権擁護委員
山鹿人権擁護委員協議会

人権擁護委員の任期交代により、2人が新任委員となりました。人権擁護委員は法務大臣からの委嘱を受け、市民の人権を守る身近なパートナーとして、「人権相談」「人権侵害の被害者救済」「人権啓発活動」などを行っています。



新任の櫛川健治委員(西寺)と北川敬司委員(富納)

4月24日 元中国遼寧省職員
市へマスクを寄贈

本市から昭和15年頃に中国遼寧省へ開拓団として入植したことから、現在も地元住民との交流が続いています。この縁から、元中国遼寧省農牧業庁職員の郭錦生さんからマスク1500枚の寄贈がありました。



遼寧省開拓団2世と交流のあるから小川勝也さん(上長田)と岩下満州子さん(村吉)。児童クラブや介護施設などで活用します

4月21日 厚生労働大臣特別表彰伝達式
宮本武夫さんが受賞

元菊池市民生委員児童委員協議会連合会会長の宮本武夫さん(正院町)が「民生委員・児童委員に対する厚生労働大臣特別表彰」を受賞。宮本さんは、地域の見守り役として5期15年にわたり、地域福祉の推進に尽力しました。



江頭市長は「退任されましたが、これからも地域福祉の推進にご協力をお願いします」と話しました

4月28日 菊池法人会
マスク不足の解消に

マスク不足の解消に役立ててほしいと菊池法人会(山下和寛会長・富の原中央)が市へマスク1万枚を贈りました。山下会長は「熊本地震では関係各位の皆さんに大変お世話になった。その恩返し如果能れば」と話しました。



菊池法人会では本市と同様に合志市、大津町、菊陽町へもマスクの寄贈をする予定です

4月24日 菊池川漁業協同組合
在来種を守れ! 漁協が稚アユを放流

菊池川漁業協同組合(江藤俊男組合長)が市内の河川で稚アユを放流しました。この放流は菊池川、迫間川、合志川の本・支流に生息する魚を保護するための増殖事業として、同組合が毎年行っています。



七城町の中間育成施設から稚アユ約16万尾を市内29カ所で放流しました